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Глаза боятся – сев идет
Сергей Алексеевич Воронин четко представляет себе картину сложившейся ситуации и ее трудности. Но внутренний оптимизм и
деятельная натура не позволяет ему унывать или сидеть, сложа руки. Он в постоянном движении.

Министр сельского хозяйства Алтайского края Сергей
Межин, говоря 11 апреля о планах на сезон, отметил,
что в структуре посевных площадей в сравнении с про-
шлым годом глубоких изменений не планируется. По
данным министра, в предстоящем сезоне посевы яро-
вых сельхозкультур займут 4,8 млн гектаров, в том чис-
ле около 3,2 млн гектаров – зерновые и зернобобовые
(без учета озимых). Масличные культуры займут поряд-
ка 1,39 млн гектаров. Общая посевная площадь в крае
составит 5,4 млн гектаров.

Как в этом году обстоят дела с
севом в Панкрушихинском райо-
не? О приходе не самой благопри-
ятной в значении погоды весны
было понятно уже в ходе первых
двух ее месяцев. Ночные морозы,
скачущие суточные температуры,
общая нестабильность погоды пря-
мо указывали на то, что и посев-
ная, и весь ход работ в полях в этом
году будут сложнее чем обычно.
Промерзшая земля, тем не менее,
требовала закрытия влаги, так как
сухой ветер выдувал ее остатки с
поверхности, оставляя при этом
чуть глубже нетронутый лед.

Тяжело поймать в это время на-
ших хлеборобов и отвлечь их хотя
бы на минуту от стремительного
движения, но мольбами и угово-
рами нам удалось упросить Сер-
гея Алексеевича Воронина из ФХ
"Нива" в с. Велижанка остановить-
ся и ответить на несколько вопро-
сов. Для этого пришлось в прямом

смысле встать у него на пути по
дороге в Камень-на-Оби, куда он
в очередной раз поехал за запчас-
тями для своей техники. Ситуация
с посевной в районе у всех при-
мерно одинаковая. Есть незначи-
тельная разница во влиянии кли-
мата, местности, почв. Но в основ-
ном, думается, Сергей Алексеевич
рассказал об общем положении
вещей.

Так, он сообщил, что в целом
посевная в хозяйстве подходит к
концу. В этом году решили попро-
бовать в качестве эксперимента
для себя посеять гречиху, которой
ранее не занимались. Ее сев будет
завершающим в весенне-полевых
работах. Начались они с закрытия
влаги, а с 10 мая уже приступили
непосредственно к посеву зерно-
вых. Прогнозы погоды – дело не-
благодарное, и фермер не стал
идти по пути предсказаний. Но
сказал с высоты своего опыта и

проведенной 34-й посевной, что
такой неблагоприятной весны, как
в этом году, он еще не видел. И,
судя по его экспертной оценке,
если в ближайшее время мы не
дождемся полновесного пролив-
ного дождя, то будущий урожай
окажется под большим вопросом.
Всходы пока что радуют, но осад-
ков хлеборобы ждут как манны
небесной.

Не менее тревожной темой С. А.
Воронин считает и обвал цен на
зерно более чем на 4000 руб. за
тонну по сравнению с 2021 годом.
Падение цен напрямую "обязано"
введению санкций, снижению эк-
спорта. Это при неуклонно расту-
щих ценах на технику, запчасти.
Единственное, что пока радует –
это устоявшиеся цены на дизтоп-
ливо. Пока что хозяйство удержи-
вает на плаву прошлогодний уро-
жай, но при таком положении ве-
щей фермеру не далее, чем через
два месяца не избежать очередно-
го обращения в банки за креди-
том. В этом году в хозяйстве не об-
новлялась техника, но запчасти
требуются всегда. И Сергей Алек-
сеевич обращает внимание на то,
что каждый раз в покупательской
корзине их становится все мень-
ше при том, что цифры в чеке не-
имоверно растут. Он с тревогой
предполагает, что если к концу года

ничего не изменится, то хозяйству
будет грозить закрытие. Будем на-
деяться, что мрачные прогнозы не
оправдаются. Бывали в нашей но-
вейшей истории и не менее тяже-
лые времена.

Главное, что за прошедший год
ФХ "Нива" не растеряло своих
работников и к посеву они вышли
в полном своем составе. А это –
самая ценная, самая важная, обя-
зательная составляющая успеха
КФХ в частности и нашего сельс-
кого хозяйства в целом.

Тем временем, посевная кампа-
ния в Панкрушихинском районе
близится к своему успешному за-
вершению. На момент верстки га-
зеты, 29 мая, отчет о ее ходе выгля-
дел следующим образом (в гекта-
рах): засеяно 57211 из 76362. Из них
зерновых и зернобобовых – 40170
из намеченных 56016, что состав-
ляет 71,7 процента плана. Пшени-
ца – 29727, ячмень – 7271, овес –
1336, гречиха – 0, горох – 1456, че-
чевица – 380, кукуруза – 1636.

 Посеяно технических культур –
17041 из 20346, что составляет 83,8
процента плана. Из них подсол-
нечник – 5757 (100 процентов из
запланированного), рапс – 3400,
лен масличный – 7884 га. Посеяно
кормовых – 360 га.

Текст и фото
Сергея ГРИГОРЬЕВА.

"Вечер выпускной
не повторится..."
25 мая в музыкальной школе со-

стоялось вручение грамот и сви-
детельств об окончании обучения
в ДМШ. Свидетельства были вру-
чены 10 выпускникам, из них 9
выпускникам по общеразвиваю-
щим программам "Фортепиано"
и "Гитара" (срок обучения 4 года)
и одной выпускнице по предпро-
фессиональной программе "Фор-
тепиано" (срок обучения 8 лет). Все
ребята успешно сдали экзамены по
сольфеджио и специальности. С
напутственными словами высту-
пила директор ДМШ К. П. Сошни-
на, пожелав ребятам успехов и по-
бед во всех начинаниях, пригласи-
ла на следующий год всех желаю-
щих продолжить свое музыкальное
образование. Со словами благо-
дарности выступили родители уча-
щихся. Выпускники исполнили
свои любимые произведения, а на-
чинающие музыканты поздравили
музыкальными номерами.

Администрация
Панкрушхинской ДМШ.

"Алтай – традиции
и слава"

20 мая в  Павловске состоялся
VI  Межрегиональный конкурс-
фестиваль казачьей культуры "Ал-
тай – традиции и слава".

Панкрушихинский район на фе-
стивале  представлял народный са-
модеятельный коллектив "Русская
песня" Подойниковского ДК, ру-
ководитель Н. Ю. Мельников.

Прекрасное исполнение, хоро-
шо подобранный репертуар и, ко-
нечно, необыкновенное обаяние
наших артистов, в очередной раз
удивило членов жюри.

Много добрых слов и восхище-
ний звучали в адрес народного
коллектива "Русская песня".

Администрация
Подойниковского ДК.


